

Jean-Pierre Grégoire

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Jean-Pierre Grégoire est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont le parcours, tant professionnel que personnel, illustre l'engagement et le leadership.

Après quelques années d'expérience en pharmacie communautaire, il a complété des études supérieures en santé publique à l'Université du Texas et à l'Université de Montréal. Embauché comme professeur à la Faculté en 1987, il en a été le doyen de 2007 à 2011. C'est pendant son décanat qu'un premier programme de Pharm. D. a été élaboré, et ensuite adopté par le Conseil universitaire de l'Université Laval. Comme doyen, il a aussi contribué à la création du Centre intégré de formation en sciences de la santé (CIFSS), de la Chaire de recherche sur l'adhésion au traitement qui sera reconnue internationalement et du Cercle de la Faculté de pharmacie visant à développer une culture de la philanthropie auprès des diplômés.

Sa carrière académique a été principalement consacrée à l'enseignement et au développement de la recherche en pharmaco-épidémiologie. Sa contribution dans ce domaine a été soulignée par l'International Society for Pharmacoepidemiology et par l'Académie canadienne des sciences de la santé qui lui ont remis le titre de « fellow ».

Il a toujours été convaincu de l'importance de la qualité de la formation des pharmaciens afin qu'ils jouent un rôle important dans le système de santé et que ce rôle continue à évoluer positivement tant au Canada qu'ailleurs dans le monde. En 2000, il a présidé le Conseil canadien d'agrément des programmes de pharmacie. Depuis 2011, il a dirigé, au sein de la Conférence Internationale des Facultés de pharmacie d'expression française, de nombreuses missions internationales d'évaluation de programmes de pharmacie, en France, au Vietnam et dans plusieurs pays d'Afrique.

Retraité depuis 2018 de l'Université Laval, il a été nommé professeur émérite en juin 2020. Soulignons qu'il a été président de l'Ordre des pharmaciens du Québec de 1993 à 1995. L'Ordre lui a décerné sa plus haute distinction, le Prix Louis-Hébert, en 2018.